

chée sur elle arrange au mieux sa couchette, Geneviève lui passe ses deux bras autour du cou :

— Mère, est-ce que vraiment grand-père ne croit pas au Bon Dieu ?

— Chut ! ma bien-aimée, ne parle pas de cela ! ton père en a trop de peine !

— Ainsi, c'est vrai... bien vrai !...

Geneviève n'a pu fermer l'œil pendant toute la nuit : son petit cerveau travaille ! pauvre petit cerveau qui, pour la première fois, connaît l'angoisse des hésitations, la recherche enfiévrée du mieux.



Le jour se lève... au loin l'aube blanchit les Pyrénées... on approche la couchette de la portière pour montrer à l'enfant la Terre Promise, la terre des guérisons miraculeuses !

Et l'enfant murmure une prière : “ Sainte Vierge, je vous en prie ; sans que je le demande à personne, enseignez-moi si c'est une maladie de ne pas croire, et si vous la guérissez !...”

— Allons, chère petite, dit la bonne sœur Sainte-Anne, du Bon-Secours de Chartres, arrivée par un train précédent et qui attend Geneviève à l'entrée de la Palestine,